



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N°356-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Red Educativa del distrito Eduardo Villanueva participa en Feria de Experiencias Exitosas en San Marcos

La Red Educativa del distrito Eduardo Villanueva, participa este miércoles 16 de octubre en la feria de experiencias exitosas en la provincia de San Marcos, en el marco del proyecto de Mejora de la Calidad Educativa que promueve la Gerencia de Desarrollo Social del Gobierno Regional de Cajamarca.

El coordinador de dicha Red Educativa, Magno Cotrina Muñoz, informó que en la feria de experiencias exitosas estarán presentando el trabajo “Conozcamos Nuestro Ecoturismo y Gastronomía”.

Esta iniciativa recoge las potencialidades del lugar, así como los principales platos típicos de la zona, dijo el indicado profesional.

La selección de esta experiencia exitosa se ha realizado en un concurso a nivel de Red Educativa que aglutina a dos instituciones educativas de nivel inicial, cinco de primaria y dos colegios.

Como se sabe para este miércoles 16 de octubre se tiene programada la feria de experiencias exitosas en la provincia de San Marcos el marco del proyecto de Mejora de la Calidad Educativa.

Esta actividad coincide con la celebración de la fiesta patronal de la provincia y con tal motivo se ha programado tres actividades principales, informó el director de la Unidad de Gestión Educativa Local, Manuel Santiago Espinoza Mendoza.

Los eventos definidos son: el Primer Concurso de Experiencias Exitosas denominado “Patrón San Marcos 2013”, Concurso de Robótica Educativa y el Concurso de Dibujo y Pintura “Pintando Mis Derechos”.

Participarán de estas actividades estudiantes y profesores de las 21 redes educativas conformadas en la Ugel San Marcos.

*Se agradece su difusión
Cajamarca, 16 de octubre de 2013*

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS